

館長だより

山形県産業科学館

平成28年7月20日 第60号

発行 館長 大津 清

「紅花染めに挑戦しよう！！」が開催されました

去る平成28年6月26日(日)に山形県産業科学館4階発明工房において、「紅花染めに挑戦しよう！！」が開催されました。

講師は、当館の「たんけん科学ランド相談員」の3名とテクノボランティア8名で、午前の部(11:00~12:30)、午後の部(13:00~15:00)に分けて行われました。このイベントは平成16年より行われ、今回で13回目になります。

山形県の県花である「紅花」の花びらからは黄色と紅色の2種類の色素を取り出せます。その「紅花」を使って、和紙をきれいな模様楽しく染めました。今年は、さらに、簡単な紅花で染めたしおりの工作も作りました。

参加者は120名で、大盛況でした。

講師の先生、ボランティアの皆さん、参加者の皆さんありがとうございました。



山形工業高校生がインターシップを実施しました

去る平成28年7月5日(火)~7日(木)午前10時~午後4時まで、山形県産業科学館で山形県立山形工業高等学校情報システム科の生徒3名がインターシップを実施しました。

内容は、オリエンテーション、朝のミーティング、リニアライナーの組み立て・発表会、ポスター制作、ワークショップの実践、3Dプリンターについての実演など盛りだくさんのことをやりました。制作したポスターは次のとおりです。

- ・「触れる地球実演会」ポスター
- ・「タッチで反射神経競技会」ポスター
- ・「リニアライナーを体感しよう！！」ポスター

真剣に、取り組んでいただきましてありがとうございます。楽しみながら就業体験ができたでしょうか。日頃できない体験をしたのではないかな。

今後の学校生活に生かしてください。



「タッチで反射神経競技会」を開催します

来る平成28年8月6日(土)10:00~16:00に霞城セントラル1階アトリウム、2~4階産業科学館、3階大会議室・視聴覚室において「2016青少年のための科学の祭典」が開催されます。

その中で、山形県産業科学館4階において「タッチで反射神経競技会」を開催します。

競技受付【午前の部】10:00~11:00【午後の部】13:00~14:00

山形県産業科学館4階に設置されている科学アイテム「タッチで反射神経」を用いて、各人の反射神経を競います。

優秀な得点を獲得した方にメダルを差し上げます。競技会当日に向けて練習できます。君はメダルをとれるか？

大金メダル(得点99点)をゲットしよう！

順位	特賞	金賞	銀賞	銅賞
得点	99点	80~98点	80~89点	70~79点
賞品	大金メダル(ス)	金メダル	銀メダル	銅メダル

参加無料

	午前の部	午後の部
競技受付	10:00~11:00	13:00~14:00
競技時間	11:00~12:30	14:00~15:30

各部門とも先着50名

ポスター制作 土屋駿太(山形工業高校)

・現実には常に公式からはみ出す

ジャン・アンリ・ファーブル(1823-1915)は、フランスの生物学者、作家、詩人です。昆虫の行動研究の先駆者で、「昆虫記」で有名である。同時にプロヴァンス語文芸復興の詩人としても知られています。

ジャン・アンリ・ファーブル